



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Conférence de presse au Pavillon Afriques pour annoncer le lancement du Africa USA International Film Festival

15 mai 2025 — de 12h à 14h | Pavillon Afriques, Cannes

Pavillon Afriques est heureux d'accueillir une **conférence de presse exclusive le 15 mai 2025, de 12h à 14h**, pour annoncer le lancement officiel du **Africa USA International Film Festival (AUIFF)**, qui se tiendra le **7 août 2025** au **Cinéma des Arcades** à Cannes.

Fondé à **Los Angeles en 2012** par deux femmes visionnaires, **Mame Mbaye** et **Vérane Jackie Deschamps**, le **Africa USA International Film Festival (AUIFF)** est né d'une passion commune pour le cinéma indépendant et d'un profond désir de créer une vitrine internationale pour les cinéastes émergents d'Afrique, de la communauté afro-américaine et de la diaspora.

La conférence de presse se déroulera en présence de **Mame Mbaye**, Consule honoraire du Sénégal en France et Présidente du Festival, ainsi que de la cofondatrice et productrice **Vérane Jackie Deschamps**. Elles présenteront ensemble la vision du festival, ses grandes lignes pour l'édition 2025, et reviendront sur plus de dix ans d'engagement pour la diplomatie culturelle par le biais du cinéma.

« Depuis sa création, le Africa USA International Film Festival est un pont entre les continents, les communautés et les cultures », déclare Mame Mbaye. « Notre mission repose sur l'inclusion, le respect et la conviction que le cinéma peut favoriser une meilleure compréhension entre les peuples. »

L'arrivée du festival à Cannes marque une nouvelle étape dans son développement international et réaffirme son engagement à promouvoir des récits authentiques, engagés et porteurs de sens.

Rendez-vous le 15 mai au Pavillon Afriques pour découvrir comment l'AUIFF construit un héritage cinématographique fondé sur la diversité, l'excellence et l'unité.

Pour plus d'informations : www.africasaintfilmfest.com

Contact presse

Anne Pourbaix

anne@api-rp.com

+33 6 11 29 59 26





PRESS RELEASE

For Immediate Release

Pavillon Afriques Hosts Press Conference to Announce the Launch of the Africa USA International Film Festival

May 15, 2025 — 12 PM to 2 PM | Pavillon Afriques, Cannes

Pavillon Afriques is honored to host an exclusive **press conference** on **May 15, 2025, from 12 PM to 2 PM**, announcing the upcoming launch of the **Africa USA International Film Festival (AUIFF)**, set to take place on **August 7, 2025**, at **Cinéma des Arcades** in Cannes.

Founded in **Los Angeles in 2012** by two visionary women, **Mame Mbaye** and **Vérane Jackie Deschamps**, the **Africa USA International Film Festival (AUIFF)** was born from a passion for independent cinema and the desire to provide a platform for emerging filmmakers from Africa, the African-American community, and the broader diaspora.

The press conference will take place in the presence of **Mame Mbaye**, Honorary Consul of Senegal in Los Angeles and President of the Festival, alongside co-founder and producer **Vérane Jackie Deschamps**. Together, they will share the vision behind AUIFF, highlight its 2025 programming ambitions, and reflect on more than a decade of cultural and cinematic advocacy.

"Since its inception, the Africa USA International Film Festival has been a bridge between continents, communities, and cultures," says Mame Mbaye. "Our mission is rooted in inclusion, respect, and the belief that cinema can foster global understanding."

With its expansion to Cannes, AUIFF strengthens its commitment to cultural diplomacy and international exchange through the power of film. The 2025 edition promises to spotlight bold, diverse storytelling and champion filmmakers who are reshaping the global cinematic landscape.

Join us at Pavillon Afriques on May 15 to discover how AUIFF is building a cinematic legacy grounded in authenticity, excellence, and unity.

For more information, visit: www.africasaintfilmfest.com

Contact :

Isabel Appio

isabelappio@gmail.com

+44 7904 399204

